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昔日兄弟通电话交谈甚欢

上海队为刘炜完成注册
本报讯 上海男篮已经开始备战CBA

新赛季的训练，唯一问题是队长刘炜尚未
归队。但昨天姚明已与刘炜通了电话，双
方交谈甚欢，预计问题很快就会解决。

有传闻说姚明下周将火速回国。上海
东方篮球俱乐部总经理陆浩表示目前时间
很难确定。陆浩说：“篮管中心也听说姚明
在新赛季开赛前将回到上海，甚至到现场观
看上海队的首个主场比赛。因此他们很有
兴趣把CBA新赛季的揭幕战放在上海，可
现在是姚明自己都定不了回国时间。”张玉

昨天凌晨，花样滑冰大奖赛美国站结
束了双人自由滑的角逐，申雪/赵宏博以
201.40 分的总分夺冠，比第二名高出 30
分。二人不仅刷新了本赛季个人最好成
绩，还在庞清/佟健之后顺利晋级总决赛。
在头一天的短节目比赛中，申雪/赵宏博凭
借一曲《渴望永生》，取得双人短节目74.36
分，打破世界纪录。 李文

足协很配合 球会怕沾身
这场扫赌行动是在一年之前开始的，被媒

体获悉并且报道是在今年10月末11月初的
时候，而中国足协获知此事的时间也不早。
南勇在去西亚督战之前曾经给所有的足协成
员开了一个会，要求他们全力配合警方的调
查。“首先是联赛部提供相关比赛的比赛画
面、具体执场报告、比赛数据；其次，中超、中
甲所有比赛的裁判指派都由技术部、裁判委
员会专人落实。总之，足协会从方方面面向
警方提供必要的资料。”一位官员这样介绍。

中国足协对此的反应是积极配合，但是
各俱乐部却唯恐避之不及，“现在千万不能和
这事沾上啊！”“谁能保证其他俱乐部就没有
问题？为什么不抓？”很多人都提出了这样的
疑问。之前曾传出过下一个调查的重点会是
深圳俱乐部，但当即就被该俱乐部否认！此
后又有一些俱乐部和此事联系上，但他们的
反应却是出奇的一致：“没有，绝对没有！我
们俱乐部没有一个官员和球员被警方调查！”
一旦要他们谈谈对此事的看法，他们又会三
缄其口：“这事不好说，别人我不知道，我们是
干净的……”但事实却不是这样，之前确实有
很多人甚至是现役球员被调查过，但仅仅是
局限于“协助调查”。 林文

23号，这个NBA最具传奇色彩的球衣号
码因迈克尔·乔丹而变得至高无上。一直穿着
23号的勒布朗·詹姆斯前日作出决定，为了表
示对乔丹的尊重，他准备放弃 23号改穿其他
号码。另外，他还准备发起倡议，让其他穿 23
号的球员也都换号。

在上周六骑士与热火的比赛中，飞人亲自
到场观看詹姆斯与韦德的对决。在赛后接受
采访时，詹姆斯表达了他准备更换号码的心
声：“他现在不能成为NBA的商标(目前的商标
是湖人传奇球星杰里·韦斯特)，所以我们必须
想点别的办法表达对他的尊重。我认为不应

该有其他球员再穿23号，为此我会发
起一个倡议，并且让每个NBA球员都
签上名。”詹姆斯想更换号码早有预
兆，上赛季时他就表达过类似的想
法。詹姆斯想要的新号码是6号。

詹姆斯的提议得到了许多人的支
持，当然也不都是肯定的声音。“很多
人都认为乔丹是历史上最伟大的球
员，但我不赞同这个观点。”魔术主帅
斯坦·范甘迪就跳出来反对。不过现在
这个事情终于有了初步的结论，联盟的发言人昨
天公开表态，称这个事情基本上不可能。 乔海

自从扫赌风暴开始之后，公安部就明确告诉辽
宁省公安厅：不得对外透露任何有关扫赌信息。

扫赌新闻被披露之后，辽宁省公安厅成为
众矢之的，沈阳也在一夜之间成为扫赌的核心
地带，全国各地数十家媒体纷纷扑往沈阳意图
搜寻第一手的新闻。事实上，辽宁省公安厅只
是公安部扫赌行动中具体负责执行一部分任
务而已，他们在这次行动中只负责出动警力抓
捕嫌疑人，除此之外辽宁省公安厅什么也不能
说、什么也不能做。有知情人透露，辽宁省公
安厅只是派人出去，公安部派他们到广东抓

人，他们就去广东抓人，派去上海抓就去上海
抓，仅此而已。具体的审讯或者是进一步的行
动，其实都跟辽宁无关。

掌控着扫赌风暴核心信息的是公安部专
门成立的扫赌小组，他们才是真正的扫赌风暴
核心。据说公安部至今没有召开新闻发布会
的想法，但是在适当的时候他们可能会通过某
种渠道释放案件侦破的动向。

如今数十家媒体云集沈阳，其中包括中央电视
台等数家中央级媒体在内，他们都未能在公安部门
有任何的收获，这也证明了公安部“封口令”的存在。

火箭负弱旅 网队十连败
上周末不少强队落马

本报讯 NBA上周末进行不少精彩比
赛，不少强队落马，而之前连败的网队，更
是创造了十连败的战绩。

火箭之前取得5胜3负的成绩，看上去
很美，但在上周六以 100∶109憾负上赛季
弱旅国王后，火箭的软肋浮出水面。姚明
缺阵后，火箭无人能在内线有力支撑，上半
场，火箭就落后对手足足19个篮板球。

凯尔特人的皮尔斯、雷·阿伦，湖人的科比
等一线球星，上周末突然手感全无。领跑全联
盟的凯尔特人，连续两天被老鹰和步行者擒
获。上赛季西部决赛对手湖人和掘金再度交
锋，掘金复仇成功，结束了湖人的六连胜。

输给魔术和被热火韦德最后一秒绝杀
之后，网队继续在连败的泥沼中挣扎。网
队的伤员正在逐一复出，但连败的脚步还
在继续。十连败，是网队队史的开局最差
纪录。值得一提的是，开局连败的球队，一
般整个常规赛战绩也较差。 晓娴

据这篇博客透露，迟尚斌在深圳和江苏执
教的时候，自己最后都主动辞职下课，就是因
为球员打假球、自己无力控制比赛而被迫作出
的选择。文中说：“体育总局局长助理崔大林
曾经亲口说，深圳队中超元年夺冠至少有六场
假球。而迟尚斌非常肯定地告诉我，李玮峰、
李蕾蕾等球员均打假球，有时是以伤病为借口
不上场，有时上场出工不出力。迟尚斌为什么
会被球员挤走，就是他的到来影响了很多球员
的赌球利益。”

“有一次，迟导带领江苏队客场打青岛，到
青岛的当天晚上，队中四个平时不在一起的主

力球员被人用车接走，第二天比赛前，有人就
告诉迟尚斌，你们肯定会输，比赛结果的确如
此。场上发角球的时候，江苏队有些进攻球员
甚至告诉对方后卫‘不用看我，你们盯老外就
行’。比赛结束后，有人在厕所听到某位江苏
队球员说‘五万元钱，打到我卡里就行’。迟尚
斌把这些情况反映给了俱乐部，但并没有什么
反响和回应。”

据悉，迟尚斌表示，尽管他没有什么证据，
但他愿意配合警方的调查提供线索，目的只有
一个，将那些害群之马清除出足球圈，还给中
国足球一个干净的环境。 深文

>>>>>>中国足坛扫赌打假风暴继续中……中国足坛扫赌打假风暴继续中……

[ 最新动态 ]

昨天，一篇《迟尚斌直言李
玮峰李蕾蕾赌球》的博客在网
上引起轩然大波，在这篇博客
中，一位与迟尚斌相识多年的
记者透露，当年迟尚斌在深圳
执教了 103天就辞职的原因正
是因为队内球员赌球。

“小皇帝”想放弃23号
勒布朗更改号码向乔丹致敬 联盟称不会退役23号

▶乔丹

▲詹姆斯

迟尚斌


